

## Vereinsmeisterschaften starten...

Auch in diesem Jahr veranstaltet der Rot-Weiß eine interne Vereinsmeisterschaft. Los geht es am 31.03.2015, also unmittelbar nach den Bezirksmeisterschaften. Es werden 3 Durchgänge gespielt, ohne Streichergebnis. Am 14.04.2015 ist der Finallauf. Was die eingefleischten Mitstreiter sicherlich bereits wissen, gibt es neben dem Einschalten des Druckers als Beweis noch zusätzliche Regeln zu beachten: Gespielt wird im 4x30er Modus, d.h. 15 Wurf in die Vollen, dann 15 Wurf abräumen, dann fertig und Bahnwechsel. Die Bahnen werden wie im &ldquo;normalen&ldquo; 200er Modus gewechselt, also z.B. Bahn 1, dann Bahn 2, dann Bahn 4 und zum Schluss auf die Bahn 3. Da dieses Supersportprogramm nicht eingestellt ist auf der Kegelbahn, gilt es hierbei besonders Vorsicht walten zu lassen und neben dem Entfernen des Sportmodus noch manuell nach 15 Wurf auf Abräumen zu stellen. Am Ende geht&rsquo;s nicht nur um das Prestige, sondern um den ganz großen Gewinn. Gelingt es Theo Krämer dieses Jahr seinen Titel gegen Jörg Kunter zu verteidigen? Oder schickt sich gar ein Überraschkungskandidat an, den Pott zu gewinnen? Es ist auf alle Fälle spannend und es lohnt sich nun für die Fans auch im Training vorbeizuschauen und echte Trainingskampfluft zu schnupern.

Da auf allen vier Bahnen gespielt wird, sind die Bedingungen für alle Kegler gleich, d.h. hier gibt es nun auch keine Ausreden mehr wie &ldquo;Die Bahn 2 war aber nicht so gut wie die Bahn 4&ldquo;. Ich freue mich auf zahlreiche Teilnehmer und auf spannende Spiele. Nehmt dies als sportliche Herausforderung und als Übung, denn wer weiß, wenn wir in 10 Jahren in der Bundesliga spielen, dann müssen wir vielleicht diesen Turniermodus eine ganze Saison durchspielen ;-)))